
Pièces 4 Pièces

Superficie 72 m²

Référence 327A

Prix 335 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Cagnes  quartier  recherché  du  Val  Fleuri,  cet  appartement  de  72  ,6  m2  est

traversant  et  situé  au  deuxième étage  sur  quatre  d'une  résidence  sécurisée  avec

ascenseur. L'appartement fonctionnel et lumineux est en très bon état. Il  propose

trois chambres et un beau salon. La master et le salon qui ouvrent sur la terrasse

avec  sa  jolie  vue  dégagée  à  180o,  peuvent  être  facilement  réunis.  Pour  obtenir

environ  30  m2  d'espace  de  vie  il  suffit  d'ouvrir  les  portes  à  galandage.  La  salle

d'eau et la cuisine rénovées participent au confort du lieu. Balcon au regard de la

cuisine et d'une chambre. Toilette ...

Cagnes  sought-after  Val  Fleuri  district,  this  72.6  m2  apartment  is  through  and

located  on  the  second  floor  out  of  four  in  a  secure  residence  with  elevator.  The

functional and bright apartment is in very good condition. It offers three bedrooms

and a  beautiful  living  room.  The  master  and the  living  room which  open onto  the

terrace  with  its  lovely  180o  view,  can  be  easily  joined  together.  To  obtain

approximately 30 m2 of living space, simply open the pocket doors. The renovated

bathroom and kitchen contribute to the comfort of the place. Balcony overlooking

the kitchen and a bedroom. Separate ...

LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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